

## PRESENTACIÓN DEL POYECTO DE EMPRESA



Tras finalizar diferentes estudios, los cinco amigos, decidimos que nos gustaba trabajar en el mundo rural pues creíamos que los habitantes de la España vaciada podrían beneficiarse de nuestros conocimientos y ganas de trabajar. De ahí, que tras reflexionar sobre lo que cada uno podría aportar a los pueblos de la mancomunidad de Alberca, pusiéramos en marcha la idea de negocio ENTREPUEBLOS,

Con esta iniciativa lo que se pretende es prestar un servicio personalizado a las personas que por su edad, discapacidad, lugar de residencia, etc. tienen dificultades para acceder a los servicios básicos (médico, entidades financieras, etc.) o bien necesitan ayuda para realizar sus actividades básicas diarias.

De ahí que además de un servicio de transporte ofrezcamos ayuda a domicilio para temas sanitarios, de alimentación, trámites por internet, estética, etc.

Así mismo, teniendo en cuenta la riqueza natural de la zona, durante los fines de semana, ofreceremos nuestros servicios para dar a conocer el patrimonio que rodea la sierra de Francia intentando fomentar las actividades locales (artesanía, hostelería, etc.)